



Por qué Jaime Maussan invitó a Claudio Yarto a hablar de extraterrestres en la Cámara de Diputados

El cantante testificó en la segunda audiencia del investigador, afirmó que él ha visto en el cielo objetos extraños y no identificados

Por Evelyn Bravo



La tarde del 7 de noviembre **Claudio Yarto** *se presentó ante el Congreso* para testificar como testigo durante la segunda audiencia de **Jaime Maussan** sobre actividad **extraterrestre**.

Esta inusual audiencia en la Cámara de Diputados causó burlas, críticas y *memes*, pero el cantante de Caló se mostró satisfecho al haber colaborado con el investigador y **apoyarlo**, pues aseguró que él también cuenta con videos que confirmarían la existencia de seres fuera del planeta Tierra. Fue precisamente lo que lo unió con Maussan tiempo atrás.

[Por qué Jaime Maussan invitó a Claudio Yarto a hablar de extraterrestres en la Cámara de Diputados - Infobae](#)